
 

 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

18 de agosto de 2015, na sede da SPPREV: 

- Inicialmente, o diretor presidente em exercício da SPPREV, José Roberto de 

Moraes,  transmitiu os informes gerais.  

- Em seguida, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, 

que falou sobre a Bonificação por Resultados. 

 - Após, foram convidados  os servidores André Carvalho Penafieri, supervisor 

de Controle de Arrecadação e Cristiane Bonilha da Silva, da Diretoria de 

Benefícios, Servidores Públicos, para a apresentação do Grupo de Trabalho 

Reestruturação Organizacional sobre novas fontes de receita, do qual também 

participaram as assessoras Paola Paola S. Camargo e Ana Flávia Cunha 

Canabrava. 

- Desta forma, a assessora Ana Flávia, coordenadora do referido Grupo de 

Trabalho, iniciou a apresentação, apontando como objetivo do subgrupo novas 

fontes de receitas, o estudo e proposta de  novas fontes de receita para o 

regime próprio de previdência social  seja a nível nacional ou estadual quando 

possível, com a análise do atual cenário, legislação aplicável, vantagens, 

desvantagens e alterações legislativas necessárias.  

- Terminada a apresentação, a Diretoria Executiva da SPPREV passou a 

apreciar o Balancete de Junho de 2015. Depois de respondidos os 

questionamentos e esclarecidas as dúvidas, o referido Balancete foi aprovado 

por unanimidade pela Diretoria Executiva. 


